



25 Jahre unfallfrei mit dem Bus unterwegs

Wallersdorf. Am 1. Februar 1994 hat Uwe Tröger aus Gera (Thüringen) seine Tätigkeit als Reisebusfahrer beim Busunternehmen Reicheneder begonnen. Seither ist er in der dortigen Zweigstelle im internationalen Reiseverkehr unterwegs. Dafür wurde er nun kürzlich von der Firmenleitung geehrt.

Bereits ganz Europa und Nordafrika wurden bereist, vom Nordkap bis Sizilien, von Istanbul bis nach Schottland oder Marokko und

bis Sankt Petersburg führten die Reiserouten. Im Jahr 2015 erhielt Uwe Tröger das IRU-Diplom D'Honneur von der „Internationalen Road Transport Union“ in Genf mit Urkunde, Medaille und Anstecknadel verliehen, für eine Million unfallfrei zurückgelegte Kilometer. Die Geschäftsführer Willi und Markus Reicheneder freuten sich über die langjährige Zusammenarbeit und wünschten noch viele weitere unfallfreie Reisen. Foto: Lengfelder